

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Kegiatan Kerja Profesi menjadi sebuah program yang sangat bermanfaat bagi mahasiswa untuk mendapatkan pengalaman terkait dunia kerja. Mahasiswa diberikan kesempatan untuk mengimplementasikan ilmu berupa teori maupun praktik yang sudah ditempuh selama perkuliahan ke dalam pekerjaan secara nyata di suatu perusahaan. Kerja Profesi tentunya menjadi sebuah wadah bagi mahasiswa untuk memperoleh pemahaman lebih lanjut terkait tanggung jawab dan peranan sebagai pekerja temporer di perusahaan tertentu yang tentunya relevan dengan program studi mahasiswa. Melaksanakan Kerja Profesi membentuk pribadi mahasiswa menjadi pekerja profesi yang profesional dan mengasah kemampuan baik itu *hard skills* maupun *soft skills*.

Praktikan selama melaksanakan Kerja Profesi selama 3 bulan di PT Sinergi Ketahanan Pangan telah memperoleh beragam ilmu dan pembelajaran terkait situasi di lingkungan kerja. Praktikan mendapatkan pemahaman mengenai alur kerja yang harus dilalui sebagai pekerja profesi dan mempelajari komitmen serta tanggung jawab terhadap setiap peranan dan pekerjaan yang harus diselesaikan. Kegiatan Kerja Profesi ini tentunya memberikan pengalaman bagi Praktikan untuk berpikir kreatif, teliti, dan cekatan dalam menyelesaikan pekerjaan sebelum tenggat waktu serta melatih kemampuan beradaptasi dan berkomunikasi antar rekan kerja.

4.2 Saran

4.2.1 Saran untuk Perusahaan

Diharapkan adanya pelatihan atau *department / division upgrading* di bidang desain bagi para pekerja profesi di Divisi *Graphic Design* sehingga tidak hanya memperoleh hasil karya desain (*portfolio*) melainkan juga mendapatkan ilmu baru yang dapat berguna bagi perkembangan kemampuan pekerja profesi.

4.2.2 Saran untuk Universitas

Perlunya informasi mengenai sistem atau jadwal terkait rangkaian program Kerja Profesi secara jelas dan terperinci sehingga mahasiswa dapat mengerti dan mempersiapkan setiap persyaratan yang dibutuhkan dengan sebaik-baiknya.

4.2.3 Saran untuk Mahasiswa

Adapun saran untuk mahasiswa yang ingin melakukan Kerja Profesi ialah mempersiapkan kebutuhan yang diperlukan oleh universitas seperti melengkapi berkas pengajuan Kerja Profesi. Dalam pencarian tempat Kerja Profesi, mahasiswa dapat menggali informasi lowongan magang di berbagai portal pekerjaan yang terpercaya. Tahapan yang harus dilalui oleh mahasiswa jika ingin mengajukan Kerja Profesi di PT Sinergi Ketahanan Pangan – Chickin adalah mempersiapkan berkas seperti CV dan *portfolio* serta kesiapan untuk melakukan *interview* dengan *Recruitment Team* serta Manager departemen terkait. Bagi yang tertarik untuk melaksanakan Kerja Profesi di perusahaan ini, mahasiswa perlu memiliki kemampuan yang baik dalam bidang desain grafis ataupun *motion graphic*, manajemen waktu yang baik, dapat mengerjakan beberapa pekerjaan dalam waktu yang bersamaan, serta berkomitmen dengan disiplin dan mengerjakan pekerjaan yang ada dengan tepat waktu.